



HUSSEREN-WESSERLING

Tranché, au premier d'azur au château du lieu d'argent, ouvert et ajouré de sable, surmonté de trois fleurs de lys d'or, au second d'argent aux trois bandes ondées d'azur brochant sur les meubles.

Création d'armoiries en 1980 ; elles s'inspirent du blason moderne de la célèbre manufacture d'impression sur tissus Gros-Roman à Wesserling. Le château est l'ancien pavillon de chasse des princes-abbés de Murbach, construit de 1699 à 1705 à proximité de Husseren et transformé en 1762 en fabrique d'indiennes ; les fleurs de lys rappellent que cette manufacture devint royale en 1783 tandis que les pièces ondées représentent la Thur dont les eaux baignent la localité.

Husseren, depuis 1876 Husseren-Wesserling, apparaît en 1550 sous la dénomination « Heüsern » et appartient à l'abbaye de Murbach jusqu'à la Révolution. L'église est dédiée aux saints Philippe et Jacques.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1914-1918 (J.O. du 2 février 1923, p. 1105).